



# たんぽぽだより

令和5年3月発行

寒さの中にも、少しずつ春のあたたかい日差しが感じられるようになったこの頃。いよいよ今年度残りわずかとなりました。この1年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長された姿を嬉しく感じるこの頃です。4月からはいよいよすみれ組さん。進級に向けて少しずつ準備をしながらたんぽぽ組での残りの日々を大切に、思いきり楽しみながら過ごしたいと思います。

## ～ひな人形製作をしました！～

3月3日のひな祭りに向けてひな人形製作をしました。ハサミを使って折り紙を切ることに挑戦し、手先に集中しながら真剣に取り組むたんぽぽ組さん。パスでひな人形の顔を描いたり、折り紙や指絵の具で背景やぼんぼりなどを表現したりと、とても可愛らしいひな人形が完成しました。お約束事も聞きながら楽しく製作する事が出来ましたよ。

### ○今月の目標○

- ・進級に向けて、身の回りの事を自ら進んで行えるようにする。
- ・戸外に出て、春の自然に触れながら身体を思いっきり動かす。



### ☆公開保育頑張りました☆

2月15日に保育園遊戯室にてたんぽぽ組保育公開が行われ、多くの保護者の方々に見守られながらも涙が出てしまう子どもさんもおられました。みんなで力を合わせて頑張ることが出来ました。保護者の方と離れてステージに立つということもあり、控室では緊張感や寂しさから涙が出てしまうお子さんもおられました。ですが、本番になると笑顔で「まめまめちよめちよめ」の表現遊びを楽しむたんぽぽ組さん。大きな声で歌ったり、運動遊びなどお友だちと楽しんで表現する姿に成長を感じられたと思います。これからの日々の保育でも表現遊びや運動遊びを通して子どもたちの力を引き出せるように努めていきたいと思いま

### もうすぐすみれ組さん！

たんぽぽ組での生活も残り1か月となり、進級に向けて様々なことに挑戦しています。自分で出来ることが増えてきて、ジャンパーの着脱やファスナーを一人で出来るお友だちも多くなってきました。食事・おやつ時の挨拶などの当番活動にも慣れてきて、お友だちと楽しみながら張り切って取り組んだり、排泄時のトイレトペーパーの使い方など保育者と一緒に頑張っているところです。自分で出来ることが嬉しくて、出来た時には「みてー」と嬉しそうな表情で教えてくれます。ご家庭でもいろいろなことに挑戦され、かわいい姿を教えて下さることを楽しみにしています。

4月の進級当初からこの1年で心も身体も大きくなれたたんぽぽ組のお友だち。自分で出来ることが増えてきたり、お友だちと遊びや生活の中で関わりを持ちながら楽しく過ごす姿に嬉しさや頼もしさを感じています。すみれ組さんに進級されてからもますますの成長が楽しみです。保護者のみなさまには様々なご理解ご協力をいただきありがとうございました。



### お知らせとお願い

○すみれ組に進級すると、衣類の着替えは**巾着型**の袋に入れての保管になりますので、準備の方をお願いします。その他、不明な点があれば担任の方にお聞きください。

